



Call for Posters

Stottern verbindet – gemeinsam vernetzt – unter diesem Motto steht der **51. Kongress Stottern & Selbsthilfe**, der vom 10. – 12. Oktober 2025 in München stattfindet. Das ist DIE Jahresveranstaltung rund um Stottern & Selbsthilfe in Deutschland. Hier kommen Betroffene, Angehörige, Therapeut*Innen, Wissenschaftler*Innen und weitere Interessensgruppen zusammen, um sich zu aktuellen Themen rund um Stottern und Selbsthilfe auszutauschen und sich zu vernetzen.

In diesem Rahmen laden wir Forschende, Studierende und Fachkräfte herzlich ein, wissenschaftliche Poster zu aktuellen Forschungsthemen rund um das Stottern einzureichen. Die ausgewählten Poster werden im Rahmen des **Forums** am **Freitagnachmittag, 10.10.2025**, von **15:30 – 18:00 Uhr** präsentiert und bieten eine hervorragende Gelegenheit zum interdisziplinären Austausch.

Themenbereiche

- | | |
|--|---|
| <ul style="list-style-type: none">• Wissenschaftliche Erkenntnisse zum Stottern• Selbsthilfe und Empowerment• Diagnostik und Therapieansätze | <ul style="list-style-type: none">• Neuro- und psycholinguistische Perspektiven• Auswirkung auf Psyche, Sozialleben und Beruf• Technische Innovationen in der Stottertherapie |
|--|---|

Einreichungsrichtlinien

- Das Poster sollte eine klar strukturierte Darstellung eines wissenschaftlichen Themas beinhalten.
- Ein kurzes Abstract (max. 300 Wörter) ist bis zum 31. Mai 2025 an programm@stottern-der-kongress.de zu senden.
- Die Benachrichtigung über die Annahme erfolgt bis zum 21. Juni 2025.
- Das Poster sollte im Format DIN A0 (Hochformat) gestaltet werden.

Warum teilnehmen?

Nutzen Sie die Gelegenheit, Ihre Forschung einem engagierten Publikum zu präsentieren, wertvolles Feedback zu erhalten und sich mit Betroffenen und anderen Expert*Innen auszutauschen. Das **Forum** des Kongresses bietet einen offenen und interaktiven Rahmen, um aktuelle Entwicklungen und Forschungsergebnisse in der Stotterforschung zu diskutieren.

Wir freuen uns auf Ihre Beiträge und eine spannende Posterausstellung!

Kontakt: Für Rückfragen wenden Sie sich gerne an Frederick Kukla unter programm@stottern-der-kongress.de



Call for Posters

Stottern verbindet – **gemeinsam vernetzt** (Stuttering connects – Interconnected) – this is the motto of the **51st German Stuttering & Peer Support Congress**, which will take place in Munich from October 10–12, 2025. It's THE annual event in Germany dedicated to stuttering and peer support. It brings together people who stutter, their families, therapists, researchers, and other stakeholders to exchange ideas and network on current topics related to stuttering and self-help.

As part of the congress, we warmly invite researchers, students, and professionals to submit scientific posters on current research topics related to stuttering. The selected posters will be presented during the **fair** on **Friday afternoon, October 10, 2025**, from **3:30 to 6:00 pm**, providing an excellent opportunity for interdisciplinary exchange.

Topics

- | | |
|--|--|
| • Scientific findings on stuttering | • Neuro- and psycholinguistic perspectives |
| • Peer support and empowerment | • Impact on mental health, social life, and career |
| • Diagnosis and therapeutic approaches | • Technological innovations in stuttering therapy |

Submission guideline

- The poster should provide a clearly structured presentation of a scientific topic.
- A short abstract (max. 300 words) must be submitted by **May 31, 2025**, to programm@stottern-der-kongress.de.
- Notification of acceptance will be sent by June 21, 2025.
- The poster should be designed in DIN A0 format (portrait orientation).
- The preferred language for posters is German. However, if you feel more comfortable presenting in English, please do not hesitate to contact us.

Why participate?

Take the opportunity to present your research to an engaged audience, receive valuable feedback, and exchange ideas with people who stutter and other experts. The congress fair provides an open and interactive setting to discuss current developments and research findings in stuttering studies.

We look forward to your contributions and an exciting poster exhibition!

Contact: If you have any questions, please feel free to reach out to Frederick Kukla at programm@stottern-der-kongress.de